

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

Innovation

Vollgeladen in die Zukunft

Johann, Markus und Philipp Kreisel, KREISEL Electric GmbH & Co KG

Die Brüder Kreisel aus Oberösterreich punkten international mit Hochleistungsbatterien für E-Motoren.

Nie zuvor wurde so viel darüber geredet, dass es in der Welt der Mobilität dringend Veränderung braucht. Wir – Johann, Markus und Philipp Kreisel und unser Team – überzeugen durch Taten! Die Firma KREISEL Electric mit Sitz im oberösterreichischen Rainbach im Mühlkreis gibt es erst seit vier Jahren, dieses Jahr wurden wir mit dem Product Leadership Award 2019 von Frost & Sullivan ausgezeichnet. Eine Ehrung, durch die unser Betrieb nun an der Weltspitze angekommen ist.

"Wir haben auch eine Schnell-Ladestation entwickelt, die einen Beitrag zur Teil-Autarkie leisten und damit für Ausfallsicherheit der Grundausrüstung sorgen."

Ursprünglich getrieben von der Vision, den elektrischen Antrieb in alle Bereiche der Mobilität zu integrieren, entwickelt KREISEL Electric die weltweit leichtesten und effizientesten Hochleistungs-Batterien. Mittlerweile reichen die Projekte unseres Unternehmens von PKW, Bussen und LKW bis zu Booten und Flugzeugen sowie stationären Speicherlösungen. Von 2021-2024 wird Kreisel Electric den elektrischen Antrieb für das Kit der Rallycross-Weltmeisterschaft (WorldRX) liefern. Der Antrieb besteht aus einer Kreisel-Batterie mit 52,65 kWh Kapazität, mit dem innovativen Kühlsystem und zwei Elektromotoren, welche auf beiden Achsen eine Gesamtleistung von rund 500 kW (680 PS) liefern. Die Teams sollen in der Lage sein, ihre bestehenden Fahrzeuge mit diesem Kit umzurüsten, oder neue Autos aufzubauen.
<https://www.kreiselectric.com>

Online seit 28.11.2019 (Aktualisiert: 20.03.2023)